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ДАТА Вывод войск из Афганистана глазами наших фотокоров 12

ДЕСЕНОВСКОЕ 8 февраля 2019 года. Звезда фильмов «Такси» Сами Насери приехал в школу № 1392 имени Дмитрия 
Рябинкина в Новых Ватутинках на кинопоказ и дал эксклюзивное интервью «Новым округам».

Французский актер 
полюбил русскую зиму

8

В этом году легендарный детский журнал «Мурзилка» отметит 95-летие. 
В связи с этим редакция издания совместно с Централизованной библи-
отечной системой (ЦБС) «Новомосковская» объявила литературно-твор-
ческий конкурс «Мурзилка — мой лучший друг». Участникам предложили 
не только нарисовать «лицо» журнала или сделать поделку с его участием, 
но и поучаствовать в конкурсе чтецов, сочинить небольшое литератур-
ное произведение, создать небольшой мультфильм или записать видео-
поздравление. Победители появятся на страницах «Мурзилки» и будут 
приглашены на церемонию награждения. Подробно об условиях конкурса 
можно узнать на сайте ЦБС «Новомосковская» newmoslib.ru. 

Мурзилкин день отметим вместе

tinao.mos.ru/ 

facebook.com/
Префектура-ТиНАО-гМосквы— 
824424417654185/

 instagram.com/prefektura_tinao/

vk.com/club87169784

http://newokruga.ru/

https://twitter.com/newokruga

https://instagram.com/
novie_okruga/

facebook.com/ 
Новые-округа-881808275217980

НАШИ СТРАНИЧКИ В СОЦСЕТЯХ

Лучшие подарки — 
золото и серебро
Ученица 6 «Б» класса троиц-
кой гимназии Софья Прибиль 
завоевала две золотые и одну 
серебряную медали на между-
народных легкоатлетических 
соревнованиях в Германии. 
Она смогла побить несколько 
личных рекордов и завоевать 
три награды в свой день рож-
дения, о чем рассказала «НО» 
после возвращения домой. 
— В первую очередь я стара-
лась соревноваться с участ-
ницами из Германии. Они 
оказались очень сильными. 
Уже сейчас я готовлюсь к сле-
дующим соревнованиям, — 
рассказывает Соня.

  О триумфальной победе 
юной спортсменки читайте 
в следующем номере «НО»

Главное

ЦИФРА

тысячи детей смогут учиться 
в школе, которую планируют 
построить в поселении 
Сосенское. Здание будет 
иметь вид трех лучей, которые 
позволят эффективно рас-
пределять потоки учеников 
и зонировать пространство. 

1,3
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ся 
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26 ноября 2018 года. 
Мэр Москвы Сергей 
Собянин на открытии 
первой в столице канат-
ной дороги (1). Детям 
кататься на фуникулере 
понравилось (2).

Комфортная 
среда для жизни

ЦИФРА

социальных объекта построили в столи-
це в 2018 году. Среди них — 21 детский 
сад, 9 школ, 6 культурных учреждений, 
11 медицинских организаций и 17 спор-
тивных центров. В 2019 году в Москве 
планируют возвести еще 60 соц объектов. 

64

12 февраля на официальном 
сайте мэра Москвы появил-
ся отчет главы города Сергея 
 Собянина о строительстве 
в столице социальных и спор-
тивных объектов.

Создание комфортного города — тот 
приоритет и принцип, которым руковод-
ствуются власти Москвы при создании 
социальных, культурных и спортивных 
объектов в мегаполисе. Прошлый год, 
по признанию Сергея Собянина, стал 
знаковым с точки зрения запуска ряда 
проектов. Мэр выделил открытие канат-
ной дороги — первой воздушной трас-
сы в столице, соединившей «Лужники» 
и «Воробьевы горы», начало работы кон-
цертного зала «Зарядье» и завершение 

Коммунарка площадью 150 тысяч ква-
дратных метров. Это будет один из луч-
ших медцентров не только в Москве, но 
и в стране.
— К марту 2020 года планируется по-
строить амбулаторный корпус, детский 
корпус на 180 коек, роддом на 130 коек, 
инфекционный корпус на 100 коек 
и станцию скорой помощи, — расска-

зали подробности проекта в столич-
ном Стройкомплексе.

Таким образом, новые объекты 
здравоохранения в Троицком 

и Новомосковском округах 
обеспечат самые современ-
ные стандарты медицин-
ского обслуживания жите-
лей. Кроме того, возведут 
инженерно-технические 
сооружения. Лечебные 
учреждения оснастят 
современным медицин-
ским и лабораторным 
оборудованием, най-
мут опытный персонал.
Еще один важный про-

ект: диагностический 
корпус международного 

медицинского кластера 
«Сколково». Здесь паци-

енты смогут пройти самые 
современные исследования 

для профилактики и раннего 
выявления заболеваний. В част-

ности, в клинике будут проходить 
программы комплексной или онко-

логической скрининговой диагностики 
заболеваний, а также диагностика сердеч-
но-сосудистой системы, желудочно-ки-
шечного тракта, других органов и систем. 
При этом будут учитываться индивиду-
альные особенности организма.
Большое внимание город уделяет строи-
тельству образовательных учреждений. 
Открылась международная школа-панси-
он «Летово» на 1012 учеников, школа на 
2100 мест в Некрасовке. На территории 
бывшей промзоны ЗИЛ ведется строи-
тельство самой большой в России школы 
с кванториумом на 2,5 тысячи учеников.
— В прошлом году мы построили десятки 
садиков и школ, в том числе самую боль-
шую в стране школу в районе Некрасовка 
на 2100 учеников. Наша задача — сде-
лать так, чтобы больше не существовало 
очередей в образовательные учрежде-
ния, — сказал Сергей Собянин.
В 2019-м планируется построить еще 60 со-
циальных объектов — 17 дошкольных уч-
реждений, 9 школ, 4 объекта культуры, 
12 медицинских учреждений и 18 спор-
тивных объектов. А к 2024 году число со-
циальных объектов возрастет до 265.
— Объекты социального назначения 
возводятся не только за счет средств 
бюджета, но и силами инвесторов 
и девелоперов, реализующих проек-
ты комплексного развития территорий 
города, — рассказал в свою очередь за-
меститель мэра Москвы по вопросам гра-
достроительной политики и строитель-
ства Марат Хуснуллин. — Сегодня более 
40 процентов социалки строится за счет 
частных инвестиций. Эта тенденция со-
хранится.
Заместитель мэра добавил, что Москва, 
по оцен кам специалистов компании 
Pricewaterhouse Coopers (PwC), признана 
городом с самой комфортной в мире со-
циальной инфраструктурой. Относитель-
но спортивной инфраструктуры власти 
заявили: преображение «Лужников» про-
должится.

Василиса Чернявская
newokruga@vm.ru
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реконструкции стадиона «Динамо», под 
крышей которого разместились сразу две
спортивные арены.
Большое внимание уделяется строитель-
ству детсадов и школ, медучреждений 
и созданию парков.  
Сергей Собянин отметил, что 2018 год 
можно назвать годом медицины.
— Введены уникальная клиника на базе 
Морозовской больницы, клиника «Хадас-
са» в Московском международном меди-
цинском кластере, не один десяток раз-
личных небольших объектов, в том числе 
поликлиник — нужных, очень важных 
для жителей города, — сказал мэр.
Один из самых важных объектов здраво-
охранения  — многопрофильная клини-
ческая больница с роддомом в поселке 

Мэр Москвы 
Сергей Собянин: 

«Открытие 
канатной 
дороги — 

знаковое событие 
для столицы»
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Для тех, кто не успел посетить 
выставку работ Фриды Кало 
и Диего Риверы, организаторы 
продлили сроки работы экспо-
зиции до 12 марта. 

Изначально выставку «Viva la Vida. Фрида 
Кало и Диего Ривера», представленную 
в Центральном выставочном зале «Ма-
неж», планировали закрыть 22 февраля. 
Однако из-за большого числа желающих 
увидеть экспозицию было принято реше-
ние увеличить время ее работы. 
— Выставка произведений Фриды Кало 
и Диего Риверы — одно из самых популяр-
ных и обсуждаемых культурных событий 
сезона, — отметила заместитель мэра Мо-
сквы Наталья Сергунина. — Она интерес-
на и москвичам, и туристам: экспозицию 
уже посетили около 200 тысяч человек. 
Учитывая это, принято решение продлить 
ее до 12 марта. Так что если вы пока не 
успели побывать на выставке, впереди це-
лый месяц.
Москвичам представлена возможность 
увидеть уникальную по своему составу ре-
троспективу. В Манеже — более 90 поло-
тен, рисунков и литографий. Среди экспо-
натов — многочисленные автопортреты 
Фриды Кало, импрессионистские работы 
Диего Риверы и уникальные фотографии 
из семейного архива мастеров.
На выставке можно проследить все этапы 
творчества супруга Фриды, живописца 
Диего Риверы — от увлечения постим-
прессионизмом и кубизмом до реализма.
Кроме того, в Манеже представлены не 
экспонировавшиеся ранее произведения 
из собрания Государственного музея изо-
бразительных искусств имени А. С. Пуш-
кина и графика из частных собраний Ев-
ропы и Латинской Америки. 
Коллекционер из Швейцарии Анн-Мари 
Спингер специально для выставки предо-
ставила любовные письма, которые писа-
ла Кало своему мужу с 1940 по 1953 год. 
Они отражают непростые отношения су-
пругов, которые полностью нашли свое 
отражение в искусстве. 

Современный 
город
В ТиНАО открылся Центр 
качества городской среды.

14 февраля в Научно-мето-
дическом центре профсоюза 
работников агропромыш-
ленного комплекса по адре-
су: Московский, мкр-н 1, 
22а, начал работу Центр 
качества городской среды. 
Задача организации — ока-
зание поддержки жителям, 
повышение качества услуг 
ЖКХ и выполнение по са-
мым высоким стандартам 
городских программ благо-
устройства Новой Москвы. 
5 высококвалифицирован-
ных специалистов окажут 
поддержку в их решении. 
Обратиться к ним может лю-
бой житель ТиНАО. Консуль-
тации бесплатные. 
Инициатор создания центра 
Алексей Козлов, председатель 
комиссии Общественной 
палаты Москвы по ЖКХ, 
капитальному ремонту и во-
просам местного самоуправ-
ления.
— В ТиНАО, по сути, стро-
ится современный город. 
И значит, все должно соот-
ветствовать самым высоким 
стандартам. Я сам живу в по-
селении Сосенское. Работа 
в центре — это и для меня 
возможность участвовать 
в проекте — на уровне по-
селения, а не только в каче-
стве организатора. Конечно, 
хотим, чтобы наш центр 
хорошо себя зарекомендовал 
и стал общегородским, — го-
ворит Александр Козлов.
Центр будет работать в буд-
ние дни, с понедельника 
по пятницу с 10:00 до 18:00. 
Обратиться в него можно 
лично или по телефону 
(495) 997-46-30. А также — 
через сайт tinao.center. 

10 февраля 2019 го-
да. Мос ква. Посети-
тельница выставки 
в Манеже в образе 
Фриды Кало на фоне 
портрета Диего 
Риверы.

ИСКУССТВО Выставку 
продлили

Физика на пике популярности Экспонаты руками — трогать
Обществознание, физика, англий-
ский язык и информатика стали 
самыми популярными предметами 
для сдачи Государственной итоговой 
аттестации в 2019 году.

Более 50 процентов одиннадцати-
клас с ников решили сдавать в этом 
году обществознание, 34 про-
цента — английский язык, 
и 21 процент — информати-
ку. Такое заявление сделали 
во время пресс-конференции 
в столичном Департаменте 
образования и науки на ос-
новании принятых заявле-
ний с 28 декабря 2018 года 
по 1 фев раля 2019 года.
Заместитель директора Московского 
центра качества образования, руково-
дитель регионального центра обработ-
ки информации Андрей Постульгин 

(на  фото) рассказал, что второй год 
подряд наблюдается рост выбора таких 
предметов, как информатика, физика 
и химия. Он предположил, что популяр-
ность информатики связана с тем, что 
в этом году, как и в прошлом, экзамен 
пройдет на компьютере.
— В 2019 году экзамены ГИА будут  сдавать 

90 тысяч 314 столичных 
одиннадцатиклас сников.  
В том числе: 60 359 выпуск-
ников текущего года, 16 573 
обучающихся, завершив-
ших освоение отдельных 
предметов, 11 114 выпуск-
ников прошлых лет, — пояс-
нил Постульгин.
Для проведения экзаменов 

подготовлено более 350 пунктов, в том 
числе в медицинских учреждениях.  

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

Два выставочных зала детского музея 
планируют открыть весной и летом 
2019 года в «Царицыне». Они будут по-
священы флоре и фауне парка и двор-
цовым увеселениям XVIII века.

Музей-заповедник «Царицыно» в конце 
прошлого года порадовал детвору новым 
выставочным пространством, 
в котором не действует прави-
ло: «Руками не трогать!»
— Трогать ребенку можно 
все! Детям должно быть инте-
ресно, и экспонат они должны 
не только видеть, но и чув-
ствовать, — заявила во время 
пресс-конференции в Инфор-
мационном центре прави-
тельства Москвы гендиректор музея-за-
поведника Елизавета Фокина (на фото).
Весной и летом 2019-го откроются еще 
два выставочных зала детского музея, 

в которых москвичей познакомят с фло-
рой и фауной парка и дворцовыми уве-
селениями XVIII века. А в конце этого 
года будет доступен и последний, пятый 
зал — «Кабинет натуральной истории», 
в котором можно будет ставить спектак-
ли, заниматься творчеством и проводить 
детские научные конференции.

Детский музей, по словам 
куратора проекта Олега Ни-
колаева, стал частью боль-
шой — взрослой экспозиции 
«Царицына». И он не имеет 
возрастных ограничений. На-
оборот, главная аудитория — 
семьи. Вот только основная 
задача — в том, чтобы во вре-
мя экскурсии здесь было ин-

тересно и понятно не только подросткам, 
мамам и папам, но и малышам.

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

ПРЕДСТАВЛЕНО 
БОЛЕЕ 90 ПОЛОТЕН, 
РИСУНКОВ 
И ЛИТОГРАФИЙ

Площадка разделена на два тематиче-
ских пространства. Уникальность в том, 
что отличается даже цвет. Помимо экспо-
зиции, подготовлена широкая культурно-
образовательная программа. Желающие  
могут посетить лекции, а также кино-
показы. 

Людмила Филатова 
newokruga@vm.ru 
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приставку именно для вашего теле-
визора и подскажет, с каким вхо-
дом в телеприемник ее соединить. 
Цифровая приставка позволит вам 
смотреть цифровое ТВ, даже если 
телевизор у вас очень старый.
Есть, впрочем, важный нюанс. 
Антенна — комнатная, на кры-
ше или за окном — должна быть 
повернута в сторону Остан-

кинской телебашни или 
одного из ретрансля-
торов ее сигнала. 

Станет меньше 
«тарелок»

По мнению экспертов, 
переход на цифру может 
резко уменьшить в Мо-
скве количество «таре-
лок».
— С одной стороны, 
операторы цифрово-
го телевидения как 
предлагают, так и бу-
дут предлагать сотни 

телеканалов, в том чис-
ле зарубежных, в очень 

высоком качестве, — пояс-
нил маркетолог Игорь Ермилов. — 

С другой стороны, большая часть их 
клиентов смотрит через «тарелку» как 
раз самые популярные российские кана-
лы. И теперь, с переходом на цифровое 
вещание, качество изображения и звука 
при просмотре с обычной антенны будет 
более высоким. Поэтому я не удивлюсь, 
если многие от «тарелок» откажутся. 
Особенно если учесть, что цены у опе-
раторов цифрового телевидения растут, 
а реальные денежные доходы москвичей 
скорее снижаются. 
Урбанист Григорий Мельник считает, 
что уменьшение количества «тарелок» 
скорее плюс.
— Вспомните 1990-е, когда фасады мо-
сковских домов были буквально утыка-
ны кондиционерами и тарелками, что 
портило внешний вид дома, — рассужда-
ет эксперт. — Сейчас в новостройках под 
кондиционеры предлагаются специаль-
ные ниши, да и «тарелок» стало меньше. 
Надеюсь, с переходом телевидения на 
цифру их не станет совсем.  

Никита Миронов 
newokruga@vm.ru

В столице началась подготов-
ка к отключению аналогового 
телевидения. На этой неделе 
в нескольких регионах Рос-
сии начали передавать сигнал 
только в цифровом формате.

Москва перейдет на цифровое веща-
ние несколько позднее — 15 апреля, 
но тоже неизбежно. Стоит ли жителям 
ТиНАО беспокоиться поэтому поводу? 

Буква «А» на экране
Директор департамента госполитики 
в области СМИ Минкомсвязи Екатери-
на Ларина пояснила, что у горожан есть 
еще много времени, чтобы решить все 
связанные с переходом на цифру вопро-
сы. А некоторым и вовсе ничего делать 
не придется: практически все телевизо-
ры, выпущенные после 2012 года, циф-
ровой формат поддерживают.
Кстати, если ваш телевизор аналого-
вый и вы даже не подозреваете об этом, 
то с 15 апреля на экране появится буква 
«А» — сигнал, что нужно менять теле-
приемник или купить к нему приставку. 
С переходом на цифру, по словам экс-
перта, значительно улучшится качество 
сигнала. Это касается и цвета, и звука. 
Зрителям будет доступно два десятка ка-
налов, которые распределят по двум па-
кетам. В первый пакет (для всех) войдут: 
Первый канал, «Россия 1», «Матч ТВ», 
НТВ, Пятый канал Петербург, «Россия-
Культура», «Россия 24», «Карусель», ОТР 
и «ТВ Центр». Второй пакет будет более 
развлекательно-познавательным: «Рен 
ТВ», ТВ-3, «Спас», СТС, «Домашний», 
«Пятница», «Звезда», «МИР», ТНТ 
и «Муз-ТВ».

Пробуем ловить самостоятельно
Если в старой Москве практически все 
зрители смотрят кабельное телевидение, 
то в Новой у многих индивидуальные 
антенны. Да и телевизоры часто не са-
мые новые. Как быть в этом случае? IT-
инженер Андрей Костенко советует:
— Первым делом нужно купить при-
ставку DVBT-2. Она есть в любом круп-
ном магазине бытовой техники, но на 
радиорынке точно дешевле. Только при-
ставки эти разные. Нужно брать такую, 
чтобы подошла именно к вашему теле-
визору. Грубо говоря, чтобы ее «было 
куда воткнуть». Поэтому лично я бы со-
ветовал сфотографировать на смартфон 
заднюю часть вашего ТВ — то место, где 
расположены все входы — для видео-
магнитофона, антенны и т.д. Это фото 
нужно показать продавцу, и он подберет 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

Лови 
правильный 
сигнал!

15 апреля 2019 года в столице 
прекратится только аналоговое 
эфирное вещание — то, при кото-
ром сигнал принимает антенна, вне 
зависимости от того, где она уста-
новлена. Аналоговое кабельное 
телевидение (которое передается 
в ваш телевизор по кабелю по до-
говору с выбранным вами опера-
тором) будет доступно москвичам 
даже после этой даты. Такая 
договоренность достигнута между 
городом и операторами кабельного 
телевидения. Это позволит тем, 
кто, например, в силу привычки 
не хочет переходить на цифру 
или чьи телевизоры не способны 
принимать цифровой сигнал, про-
должить смотреть любимые пере-
дачи, как прежде. Просто рядом 
со значком телеканала будет стоять 
буква «А».

ВАЖНО

ДАЖЕ ЕСЛИ ТЕЛЕ
ВИЗОР ПОДКАЧАЛ, 
СПАСЕТ СПЕЦИАЛЬ
НАЯ ПРИСТАВКА
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ВАЖНО

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Если телевизор у вас аналоговый, 
нужно будет приобрести новый. 
Цены начинаются от 5,5 тысячи 
рублей. Второй вариант — купить 
и настроить специальную цифро-
вую приставку, поддерживающую 
стандарт DVBT-2. Ее средняя стои-
мость в магазинах бытовой техни-
ки — 700 рублей. Но большинство 
телеприемников, которыми сейчас 
пользуются жители Москвы, сей-
час все-таки цифровые, и делать 
ничего не придется.

ДМИТРИЙ 
ЖАРСКИЙ
ДИРЕКТОР 
ЭКСПЕРТНОЙ 
ГРУППЫ VETA
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

13 февраля 2019 года. Щербинка. 
Жители частного сектора идут 
по Барышевской улице, на которой теперь 
светят все фонари.

Маргарита Колобова из деревни Шара-
пово поселения Марушкинское:
У нас в деревне не чистят тротуары. 
Каждый день по ним не идешь, а пробира-
ешься из-за снега и льда.  
Отвечает глава администрации поселе-
ния Марушкинское Сергей Вечкилев:
Уважаемая Маргарита Евгеньевна! 
По вашему обращению тротуары рас-
чищены и в настоящее время находятся 
в удовлетворительном санитарном со-
стоянии.

Виктория Рамазанова из городского 
округа Щербинка:
Уже которую неделю около моего дома 
№ 1 по улице Барышевской не горят фо-
нари. Живу я в частном секторе, и вече-
рами в темноте ходить очень страшно. 
А с работы рано возвращаться не полу-
чается: пока от старой Москвы доедешь, 
вот и темень уже. Пожалуйста, помоги-
те решить проблему! 
Отвечает заместитель главы администра-
ции городского округа Щербинка Роман 
Бондаренко:
Уважаемая Виктория Константиновна! 
По вашему обращению работы по вос-
становлению уличного освещения 
выполнены в полном объеме. Приносим 
извинения за доставленные неудобства. 

Коммунальщики 
расчистили тротуары

Да будет свет! 
Над частным сектором 
зажглись фонари

УЛИЧНОЕ 
ОСВЕЩЕНИЕ 
ПОЧИНИЛИ 
ПО ПРОСЬБЕ 
ЖИТЕЛЕЙ

Валентина Сидорова из поселения 
Кокошкино:
Узнала от знакомых из старой Москвы 
о проекте «Добрый автобус». Работа-
ет ли он у нас в поселении? Как при-
нять участие? 
Отвечает и.о. главы администрации  
поселения Кокошкино Александр 
Костиков:
Уважаемая Валентина Борисовна! Этот 
проект успешно функционирует в том 
числе на территории нашего поселе-
ния. «Добрые автобусы» курсируют 
по самым популярным достоприме-

чательностям столицы, участники 
проекта посещают музеи, храмы и мо-
настыри. Их знакомят с памятниками 
истории и архитектуры Москвы. Чтобы 
воспользоваться этой возможностью, 
предоставленной людям «серебряного 
возраста», нужно позвонить по телефо-
ну кокошкинской клиентской службы: 
(499) 673-33-58 и оставить свою за-
явку на участие. При сформировании 
экскурсионной программы и уточне-
нии даты предполагаемой поездки вам 
позвонят и пригласят на мероприятия. 
Участие абсолютно бесплатное.

Добрый автобус отвезет на экскурсию

Евгения Савина из поселения 
Мосрентген:
Во втором подъезде дома 
№ 17 по улице Героя России 
Соломатина неисправен 
лифт. В нем постоянно 
застревают люди. Я сама 
только за последний месяц 
застревала дважды и в итоге 
опаздывала на работу.  
Отвечает замглавы админи-
страции поселения Мосрент-
ген Олег Мастеров:
По результатам комиссионно-
го обследования был про-
веден ряд работ по ремонту 
лифтового оборудования 
в вашем подъезде. В насто-
ящее время лифт находится 
в исправном состоянии.

Лифт заработал 
исправно

Светлана Злотникова из го-
родского округа Троицк:
Во втором подъезде дома № 16 
по улице Центральной, где 
я живу, не срабатывает кодо-
вый замок на двери, поэтому 
она не закрывается до конца. 
Ее еще и перекосило. В подъез-
де постоянно холодно, и зай-
ти к нам может кто угодно. 
Отвечает замначальника 
управления ЖКХ админи-
страции городского округа 
Троицк Марина Струева:
Уважаемая Светлана Вале-
рьевна! По вашему обраще-
нию специалисты выехали 
на место и в ходе осмотра 
подтвердили неисправности, 
о которых вы сообщили. Не-
обходимые работы по ремон-
ту входной двери проведены. 
Сейчас она закрывается 
плотно, кодовый замок сра-
батывает исправно. Поэтому 
жильцы могут не волноваться 
за свою безопасность, к тому 
же проблема с выхолажива-
нием подъезда решена. 

Закрытая дверь 
холод не пропустит

Не приносят почту? 127015, Москва, 
Бумажный проезд, 
14, строение 2 
«Новые округа»Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! 

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)
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«Лыжня России» — это ежегод-
ные спортивные соревнования, 
в которых могут поучаствовать все, 
независимо от возраста и спортив-
ной подготовки. Всех участников 
делят на возрастные категории. 
Для каждой из них разрабатыва-
ются дистанции на определенное 
количество метров. Иногда вместе 
с участниками-любителями в со-
ревнованиях участвуют профессио-
нальные спортсмены. 

Справка

ЗАБЕГ НА ЛЫЖАХ 
ПО ЗИМНЕМУ 
ЛЕСУ  ОТЛИЧНЫЙ 
СПОСОБ ОТДОХНУТЬ 

9 февраля 
2019 года. Воро-
новское. В «Лыжне 
России» поучаство-
вало более тысячи 
человек из ТиНАО 
и Подмосковья (1). 
Ольга Зайцева, 
Игорь Окунев 
и Сергей Голубев 
награждают юных 
победительниц зим-
них соревнований, 
вручив грамоты, 
медали и кубки (2).

СПОРТ Чемпионский 
пример 
заразителен

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Такие соревнования, как «Лыжня 
России», очень важны. Взрослые, 
которые участвуют, подают отлич-
ный пример детям. Ведь лыжи — 
это в первую очередь здоровье 
и хорошее настроение. 

ОЛЬГА ЗАЙЦЕВА
Двукратная олимпийская 
чемпионка по биатлону 

На старт. Внимание. Марш!.. 
В поселении Вороновское 
спортсменов со всей Новой Мо-
сквы и Подмосковья 9 февраля 
собрал этап XXXVII открытой 
Всероссийской массовой гонки 
«Лыжня России». 

Такие соревнования в поселке ЛМС про-
водят уже третий год подряд. Забег в этот 
раз, как говорят организаторы, оказался 
самым массовым. 
— Мы побили свой рекорд, — говорит 
директор Центра физической культуры 
и спорта ТиНАО Сергей Голубев. — В про-
шлый раз у нас было около 600 участни-
ков, сейчас эта цифра увеличилась почти 
вдвое: по «Лыжне России» пробежало бо-
лее тысячи человек. И это здорово. Люди 
не сидят дома, а увлекаются спортом, 
стараются вести здоровый образ жизни. 
На лыжне царила атмосфера праздника. 
Аниматоры водили хороводы вместе со 

ники трех-четырех лет преодолевали 
расстояние в 60 метров, ребята чуть по-
старше — 5–6 лет — уже бежали стоме-
тровку. Именно здесь, в Вороновском, 
некоторые из них одержали свои первые 
спортивные победы. Например, Вика 
Блинникова заняла первое место среди 
девочек 5–6 лет. 
— Я долго готовилась к соревнованиям. 
Победе очень рада, — говорит юная спор-
тсменка, держа в руках грамоту и показы-
вая первую в своей жизни медаль. Ее ма-
лышке вручила двукратная олимпийская 
чемпионка по биатлону Ольга Зайцева. 
Получить награду из рук профессионала 
девочке вдвойне приятно.

— Целую зиму дочку тренировал. Наде-
юсь, она и в дальнейшем будет заниматься 
лыжами, — говорит радостный папа Вики 
Владимир. — В этом году я в соревновани-
ях не участвую — немного травмирован. 
Но за дочку очень рад. 
А вообще, «Лыжня России» — это соревно-
вания не столько для профессио нальных 
спортсменов, сколько для любителей. 
Такая гонка — отличная возможность 
вспомнить школьные и студенческие 
годы, просто встав на лыжи. Например, 
заместитель префекта ТиНАО по работе 
с населением Игорь Окунев тоже решил 
проехаться по зимнему лесу. Не ради борь-
бы за призовое место. Просто для себя. 
— Пример наших юных участников ока-
зался заразителен, — отдышавшись на 
финише, признается Игорь Петрович. — 
Я взял лыжи, которые здесь предлагают 
протестировать, и решил немного про-
ехаться, подышать свежим воздухом. В по-
следний раз даже не помню, когда катался. 
В школе всегда занимался спортом. 
Соревнования стали хорошим поводом 
выйти в лес и для Лидии Горбачевой из по-
селения Сосенское. В этот день атмо сферу 
праздника она чувствовала как никто 
другой. 9 февраля ей исполнилось 78 лет. 
Отметить день рождения решила с подру-
гами на природе — спортивно. 
— В «Московском долголетии» занимаюсь 
скандинавской ходьбой. Мы тут целой 
нашей дружной командой. Впереди забег 
на два километра. Главное — успешно до 
конца дойти, — смеется Лидия Петровна. 
Подруги подходят к отметке «Старт», 
слышат команду: «10 секунд… Замерли. 
Марш!» — и начинают забег. Конечно, не 
на скорость. Для удовольствия. 
После каждого группового забега спорт-
сменов ждали каша и горячий чай. А самых 
быстрых — еще и пьедестал победителей. 
— Нам понравились соревнования, теперь 
приедем сюда через год, — говорит Влади-
мир Блинников. — Да и дочке понрави-
лось побеждать. А это главное. 

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

взрослыми и детьми, из колонок гремела 
веселая музыка, а участники соревнова-
ний готовились к старту, смазывая лыжи 
и настраивая себя на предстоящий забег.  
Участников разделили на несколько воз-
растных групп. Для каждой — опреде-
ленная дистанция. Самые юные участ-
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8 февраля 2019 года. Первомайское. Габриэль и Юлия Андриамихажавелу живут в поселке 
Птичное уже более 20 лет. В их семье восемь детей и уже трое внуков. 

ИСТОРИЯ ЛЮБВИ

День всех влюбленных — один 
из самых обсуждаемых празд-
ников февраля. У него много 
почитателей и не меньше тех, 
кто относится к Валентинову 
дню скептически. Но противо-
речия — не повод забывать 
о любви. Ведь большой город 
полон красивых историй, о ко-
торых хочется рассказать. 

Если посмотреть на карту, то Юлия и Га-
бриэль по всем законам логики просто не 
могли встретиться. Она — из еще совет-
ского Омска, он — с Мадагаскара. Соцсе-
тей в далекие 1980-е не было и в помине. 
Но была Москва. Она и свела Юлию и Га-
бриэля. Познакомились будущие супруги 
Андриамихажавелу в Московском техно-
логическом институте легкой промыш-
ленности (Российский государственный 
университет имени А. Н. Косы-
гина.  — «НО»). И вот уже 
много лет они счастливо 
живут в поселке Птич-
ное поселения Перво-
майское. 
Габриэля в Совет-
ский Союз направи-
ла местная партия. 
Здесь он должен 
был получить выс-
шее образование 
и вернуться обратно 
на родину. Но судьба 
распорядилась иначе. 
— Я даже и не думал, 
что после учебы останусь 
в СССР, у меня будет восемь 
детей, а сейчас уже и трое внуков, — 
говорит Габриэль. 
Он и Юлия были одногруппниками. От-
ношения между студентами складыва-
лись постепенно, и уже к пятому курсу 
они стали настоящей парой. 
— Мы вместе уже 28 лет. Помню, как 
впервые познакомила Габриэля с родите-
лями, — рассказывает Юлия. — Заранее 
всех предупредила о встрече. Волнова-
лась, конечно. Но все прошло спокойно. 
И в марте мы сыграли свадьбу. 
Позже Юлия скажет, что в Габриэле ее 
подкупило отношение к себе. 
— К концу пятого курса я поняла серьез-
ность его намерений. Чувствовала, как 
он меня любит — по-настоящему, пони-
маете? — говорит она. 
А Габриэль в силу своего южного темпе-
рамента очень эмоционален, поэтому, 
вспоминая студенческие годы, разви-
тие отношений, активно жестикулирует 
и иногда даже не может подобрать слова. 
Во время разговора он заметно волнует-
ся, будто переживая прошлое заново.
— Помню много красивых глаз, но по-
тянуло только к одним. И внутри что-то 
поменялось... Не знаю, как выразить эти 
чувства, — рассказывает он.
Свадьбу отметили в традициях того вре-
мени: выкуп, белое платье, Грибоедов-
ский ЗАГС. На торжество родители Га-
бриэля так и не приехали, были только 
братья, которые на тот момент учились 
в союзных республиках. 
Супруги думали уехать на Мадагаскар, 
но перед этим пожить немного в России. 

Русская кухня удивила Габриэля бор-
щом. 
— У нас это называлось просто супом. 
Хотя сейчас на Мадагаскаре столько рус-
ских, что, я думаю, борщ там теперь точ-
но есть, — смеется Габриэль. 
Будни многодетной четы пролетают не-
заметно. Несмотря на то что четверо де-
тей у них уже совсем взрослые, за млад-
шими нужен глаз да глаз. 
— Детей надо успеть отправить в школу, 
потом отвезти на кружки. Дочки, напри-
мер, поют. И иногда — вместе с Габриэ-
лем, — улыбается Юлия. — Их даже при-
глашали выступить по просьбе нашей 
соцзащиты. 
— Да, — смеется Габриэль. — Мы тогда 
исполняли «Только мы с конем…» По-
моему, это песня нашей семьи. Нашли 
ее совершенно случайно. 
К слову, женился Габриэль лютерани-
ном, а после свадьбы принял правосла-
вие и вместе с семьей старается каждую 
неделю ходить в местный храм. Там он 
поет на клиросе. 
— Да, религия нам здорово помогает. 
Иначе не представляю, как смогла бы 
поднять столько детей, — признается 
Юлия. — Залог нашей счастливой се-
мейной жизни — это ответственность 
друг перед другом. Когда она есть, есть 
и уверенность, что все будет хорошо. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

— Все закрутилось слишком быстро. По-
явились дети, и поездку на Мадагаскар 

пришлось отложить. Сейчас кажется 
невозможным сорваться и просто 
поехать туда, — говорит Юлия. 
А Габриэль, уехав однажды из дома, 
так уже туда и не вернулся. 

— Внутри я чувствую себя русским. 
Очень люблю людей, и с первого дня 

здесь мне удается со многими легко най-
ти общий язык, — говорит Габриэль. 
На вопрос, кто главный в этом интерна-
циональном семействе, супруги в один 
голос, не сговариваясь, отчеканивают: 
муж! Он направляет, дает важные сове-
ты. А еще Габриэль любит готовить. По-
этому частенько заменяет Юлию на кух-
не. И кашеварит по-мадагаскарски. 
— Как-то он приготовил треугольные пи-
рожки с мясом — самоса. Он похож на 
наш чебурек. Вкусно, — улыбается Юлия. 

Я думал, что уеду 
обратно на Родину. 

Но судьба 
распорядилась 
иначе, и теперь 
моя семья здесь
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— Все за р
явились дети, и поезд

пришлось отложить. Сейчас ка
невозможным сорваться и просто 
поехать туда, — говорит Юлия.
А Габриэль, уехав однажды из дома, 
так уже туда и не вернулся.

— Внутри я чувствую себя русским. 
Очень люблю людей, и с первого дня 

здесь мне удается со многими легко най-
ти общий язык, — говорит Габриэль. 
На вопрос, кто главный в этом интерна-
циональном семействе, супруги в один 
голос, не сговариваясь, отчеканивают: 
муж! Он направляет, дает важные сове-
ты. А еще Габриэль любит готовить. По-
этому частенько заменяет Юлию на кух-
не. И кашеварит по-мадагаскарски. 
— Как-то он приготовил треугольные пи-
рожки с мясом — самоса. Он похож на 
наш чебурек. Вкусно, — улыбается Юлия. 

Красивые глаза 
и борщ покорили 
мадагаскарца
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ситуации. У них возникают проблемы 
с алкоголем и законом, оне не знают, что 
делать дальше. Изменить свою жизнь 
подросткам помогает игра в театре. Сце-
нарий написал мой брат Биби очень бы-
стро. Мы сами выросли в непростых квар-
талах Парижа, поэтому эта тема для нас 
очень близка.

Вы посетили несколько детских до-
мов, встречались с малообеспечен-
ными семьями. Это как-то связано 
с новым проектом? 

Да. Для  фильма «Учитель» мы ищем не 
актеров, а настоящих подростков. Тех, кто 
когда-то испытал не себе эти эмоции и те-
перь сможет показать их в кадре. На каж-
дой встрече с ребятами мы стараемся най-
ти героев для своего будущего фильма. 

Вы собираетесь снимать такую 
серьезную картину. Но известность 
получили благодаря комедийной 
роли в «Такси». Вы решили поме-
нять стиль работы?

До «Такси» я снялся еще в 32 фильмах. 
И это были далеко не комедийные роли. 
«Такси» быстро выстрелил. В сумме 
за четыре части мы продали более трид-
цати миллионов билетов по всему миру. 

Французский актер Сами На-
сери, прославившийся глав-
ной ролью в фильме «Такси», 
уже полтора года живет 
в Москве. Несколько дней на-
зад он решил посетить школу 
№ 1392 имени Дмитрия Рябин-
кина в Новых Ватутинках, сде-
лав тем самым подарок своим 
юным поклонникам.

Поводом для такого визита стал проект 
«Московское кино в школе», который 
успешно реализуется здесь уже несколько 
месяцев. 
— Во Франции ничего подобного, к сожа-
лению, нет. Ребятам повезло, что они мо-
гут заниматься киноискусством: смотреть 
отечественные фильмы, обсуждать их, 
знакомиться с актерами, сценаристами, 
режиссерами, — скажет Сами спустя пару 
часов в интервью корреспондентам «НО» 
после знакомства со школой. 
Звезде мирового кинематографа было ин-
тересно все: как выглядят современные 
классы, чем ребята могут заниматься во 
внеурочное время. Гостю показали инже-
нерный класс, библиотеку, спортивные 
залы и несколько кабинетов, в которых 
проводились уроки. Впечатлить Насери, 
к слову, удалось. 
— У вас такая большая школа, — коммен-
тирует актер. — В детстве я был бы счаст-
лив учиться здесь. 
Заходя в большой спортзал, Насери заме-
чает баскетбольное кольцо.
— А вы играете в баскетбол? Может, по-
кажете мастер-класс? — спрашивает учи-
тель физкультуры Вячеслав Калачев. 
— Конечно, — улыбается Насери и прини-
мает подачу от преподавателя. Разыграв 
мяч, бросает его в кольцо. Раз — и первая 
попытка оказалась неудачной: чуть-чуть 
не рассчитал дальность. Сами улыбнулся 
и повторил попытку. Бросок — и все, мяч 
уже в кольце. 
Затем гости поспешили в актовый зал, 
в котором школьники смотрели кино. 
В день приезда Насери это был фильм «Ку-
рьер» Карена Шахназарова. Картину, к со-
жалению, Сами посмотреть не успел. 
А вообще актер начал интересоваться рос-
сийским кинематографом недавно, при-
ехав в Россию. 
— Ваша страна важна для театрального 
и киноискусства. Здесь появилась знаме-
нитая методика Станиславского, которая 
переведена на все языки мира и нисколь-

ко не теряет своей актуальности сейчас, — 
говорит Сами. 
Тем временем у сцены уже собралась тол-
па учеников с ручками и тетрадными ли-
стами для автографов.
— Я очень ждал, когда он придет в школу. 
Все части фильма «Такси» с его участием 
уже давно посмотрел, — рассказывает уче-
ник 9-го класса Марк Исмаилов. К звезде 
было просто не подойти. Но корреспон-
дентам «НО» все-таки удалось поговорить 
с Сами, несмотря на то, что тот не переста-
вал раздавать автографы. 

Для чего вы приехали в Россию 
полтора года назад? 

Мы планировали здесь начать съемки 
проекта, рабочее название которого 
«Краб». В нем должны были сниматься 
французские звезды, такие как Жерар 
Дармон и Фредерик Дифенталь. Этот 
проект мы реализуем позже. Сейчас мы 
всерьез заняты другим, который называ-
ется «Учитель». Сценарий уже написан. 
Снимать будем тоже здесь, в России. На-
деюсь, что скоро начнется кастинг.

О чем будет новый фильм? 
В нем мы расскажем о подростках, кото-
рые оказались в непростой жизненной 

В ГОСТЯХ  ХОРОШО

Звезда фильма 
«Такси» хочет 
научиться 
собирать грибы
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НОВОСТИ ПОСЕЛЕНИЙ 
ОДНОЙ СТРОКОЙ

Троицк: Команда 
по чир-спорту на чем-
пионате и первенстве 
Москвы завоевала 
десять золотых, три 
серебряные и две брон-
зовые медали. В обще-
командном зачете 
девочки заняли второе 
место. Воронов-
ское: 23 и 24 февраля 
в поселении проведут 
окружные отборочные 
соревнования по мини-
футболу среди команд 
из городских округов 
и поселений Новой 
Москвы. Мероприятие 
состоится в рамках 
Мос ковской спартакиа-
ды «Спорт для всех». 
Новофедоров-
ское: 19 февраля 
в Культурном центре 
«Яковлевское» состо-
ится лекция о муж-
ском стиле в одежде. 
На встрече поговорят 
о сочетаниях, цветовых 
колоритах, трендах 
и истории возникнове-
ния мужского костюма.  
Михайлово-
Ярцевское: Объе-
динение «Мама 
Клуб Шишкин Лес» 
при библиотеке 
провело 14 февраля 
мероприятие «День 
маленьких купидончи-
ков». Для родителей 
и детей подготовили 
различные конкурсы: 
«стрельба» по серд-
цам, хоровод любви 
и нежности и сбор 
«коробочки радости» 
на скорость.  

Но я не считаю «Такси» моим лучшим 
фильмом.

Какой фильм поможет зрителю уви-
деть вас с другой стороны? 

В 2017 году мы сняли короткометражную 
картину «Я хочу тебе сказать» (Je voulais 
te dire). Посмотрев ее, вы сможете уви-
деть меня совершенно в другой роли. 
Этот фильм собрал 25 различных призов.

За полтора года, что вы живете 
в Москве, ностальгию по родине 
не испытывали? Или российская 
столица вас покорила? 

Мне нравится здесь и снег, и холод, и то, 
как здесь идут дела. В противном случае 
я бы давно уехал обратно во Францию. 

В России есть традиционные увле-
чения — например, за грибами или 
за ягодами ходить. Вы уже успели 
испытать прелести таких походов?

Я стараюсь приобщиться к вашей куль-
туре. Но за грибами меня пока никто 
не звал. Зато у наших друзей есть дача. 
Когда появляется возможность, 
я с удовольствием отдыхаю там.
       Алина Зинина 

newokruga@vm.ru
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туре. Но за грибами меня пока никто 
не звал. Зато у наших друзей есть дача. 
Когда появляется возможность, 
я с удовольствием отдыхаю там.
       Алина Зинина 

newokruga@vm.ru

Сами Насери: 
«Именно в России 

я хочу 
реализовать свой 

кинопроект 
«Учитель»

8 февраля 2019 года. 
Десеновское. Братья Биби 
и Сами Насери (слева 
направо) посетили школу 
№1392 имени Д. В. Ря-
бинкина в Новых Ватутин-
ках (1). Кадр из фильма 
«Такси» (2). Французский 
актер оставил автограф 
для газеты «Новые округа», 
написав «С Новым годом 
2019. Хорошего продолже-
ния» (3), сфотографировал-
ся на память со школьника-
ми (4) и выпуском «НО» (5). 5

Авто, запчасти

Частности Реклама

● Автовыкуп дорого! Т. 8 (967) 100-08-00 

● Морозова Ирина Александровна уве-
домляет членов ТСН Капитолий о своем 
намерении обратиться в Троицкий р-ный 
суд г.Москвы с иском к ТСН Капитолий 
о признании недействительными решений 
общего собрания от 29.12.16 протокол 20/1. 
Т. (962) 972-87-98

Юридические услуги

Разное
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Складывается впечатление, 
что пешеходов многие води-
тели уже и за людей не счи-
тают. Ходишь на двух ногах, 
а не ездишь на четырех 
колесах, — терпи. Конечно, 
город делает многое: и троту-
ары в центре столицы рас-
ширили, и парки со скверами 
благоустроили... Проблема 
не в этом. Проблема — в ха-
мах и человеческом эгоизме. 
А этого, как ни крути, хва-
тает. 
«Мало парковочных мест!» — 
бьют себя в грудь автолю-
бители. И бросают машины 

где и как попало. На «зебре», 
на тротуаре, встают таким 
криворядьем, что ни пеше-
ходу не пройти, ни коляске 
не проехать. Ведь зачем пар-
коваться ровно? Главное — 
быстро. А потом пешеход об-
ходит по проезжей части одну 
«ласточку», вставшую на тро-
туаре, и попадает под другую. 
Что уж тут удивляться, когда 
в ответ владелец авто получа-
ет мешок мусора на капоте? 
На каждую силу найдется 
другая сила, и на каждое 
хамство — тоже. Раз правила 
и штрафы соблюдать закон 
не мотивирует.
А недавно я ехала на такси. 
«Шумахер с шашечками» 
несся так, что становилось 
страшно. А когда пожилая 
женщина, которая шла 
по двору, еле успела от-
скочить в сторону, заявил: 
«Это же не я под колесами 
окажусь, а она». Знаете, 
по-моему, это уже массовая 
хамская философия.

НА КАЖДУЮ 
СИЛУ НАЙДЕТСЯ 
ДРУГАЯ СИЛА, 
И НА КАЖДОЕ 
ХАМСТВО  ТОЖЕ

ПРОТИВ

Главное ведь что? Не хамить 
и не грубить ни при каких 
обстоятельствах. Ситуации, 
поверьте, бывают разные. 
Ну представьте себе, человек 
везет лекарство. Доставить 
его больному необходимо 
срочно, и искать свободное 
место катастрофически не-
когда. Естественно, я оставлю 
машину где попало. Да, это 
неправильно, но другого вы-
хода нет. 
В конце концов, бывает и так: 
поздняя ночь, и машину тоже 
уже некуда поставить. Да, 
оставляешь в неположен-
ном и неудобном месте. Но! 
У вежливого и ответствен-
ного водителя под лобовым 
стеклом всегда есть табличка, 
на которой написано: «Если 
вам мешает мой автомо-
биль...» — и номер телефона. 
Мешает моя машина? Позво-
ни и скажи.
А портить чужое имущество, 
царапать гвоздиком дверцы, 
высыпать мусор на капот — 
мелко, подло и глупо. 
Даже если предположить, что 
владелец авто назло оставляет 
машину в неположенном ме-
сте, перегораживая подходы 

к подъезду, то, «отомстив» ему 
и испортив его имущество, 
чем вы оказываетесь лучше 
него? Он — неумен, но и вы — 
тоже. С постоянными наруши-
телями надо бороться не их 
методами, а, скорее, вызывать 
полицию и эвакуатор. Тогда 
и двор в порядке будет, и со-
весть ваша тоже останется 
чистой. А того, кто наруша-
ет — скорее всего, оштрафу-
ют, и он в следующий раз уже 
задумается.

ПОРТИТЬ ЧУЖОЕ 
ИМУЩЕСТВО  
НЕПРАВИЛЬНЫЙ 
МЕТОД БОРЬБЫ

«НО» продолжает рубрику, в которой наши обозреватели спорят 
по важным и острым вопросам. Например, как поступить 
с водителем, который неправильно припарковался.

Автомобили 
все заполонили

В последнее время развернулась настоящая война между автовладельцами и пешехода-
ми. Одни оставляют машины где попало, вторые пытаются испортить их авто. Кто прав, 
а кто виноват? Присылайте свои мнения на адрес newokruga@vm.ru — поспорим!

ВАЛЕНТИН 
ЗВЕГИНЦЕВ
Шеф-редактор 
газеты «Новые 
округа»
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БОРДОВАЯ 
Ответственный 
секретарь газеты 
«Новые округа»
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Февраль в 2019 году может 
стать одним из самых теплых 
за последние несколько 
лет. Половина месяца уже 
позади, а температурная 
аномалия уже на 6 граду-
сов выше нормы. 

— С начала тысячелетия мы привыкли 
к теплому февралю. Рекордным оказался 
2016 год. Тогда температурная анома-
лия превысила 6 градусов. В 2017-м от-
клонение от нормы составило всего два. 
Правда, прошлый год оказался заметно 
холоднее, — рассказывает ведущий спе-
циалист центра погоды «Фобос» Елена 

Февраль: 
теплее, 
еще 
теплее

Волосюк. Среднемесячная температура 
февраля обычно находится на уровне 
6–7 градусов ниже нуля. Сейчас она фак-
тически составляет –1,4. 
— В глубь страны направлены теплые 
воздушные массы атлантического про-
исхождения. Поэтому арктический холод 
к нам не прорывается. За счет этого тем-
пература держится существенно выше 
нормы, — комментирует Елена Волосюк. 
В пятницу, субботу и воскресенье темпе-
ратура будет на 5–7 градусов выше нор-
мы. Столбик термометра 15 февраля до-
стигнет ноля. В выходные температурные 
колебания составят от –2 до +2 градусов. 
Подмораживать начнет лишь в начале 
следующей недели, но рассчитывать на 
возвращение настоящих крепких моро-
зов пока не стоит, несмотря на возмож-
ные заморозки во вторник ночью. Начи-
ная с середины следующей недели вполне 
можно ожидать повторное возвращение 
оттепели. 
— Можно сказать, что сейчас мы на-
блюдаем ту температуру, которая долж-
на быть у нас через месяц. В этом году, 
вполне вероятно, весна будет ранней, но 
каким именно будет март, говорить пока 
преждевременно. Обычно переход через 
ноль градусов происходит в третьей де-
каде месяца, — рассказывает Юлия Во-
лосюк. 
Обычно такая ранняя весна оказывает-
ся очень затяжной. Поэтому говорить 
о быстром наступлении лета в этом году 
и вовсе не приходится.  Увидим мы еще 
и снегопады, и новые оттепели, и треску-
чие морозы.

Алина Зинина
newokruga@vm.ru
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15 февраля — дата знаковая. 
30 лет назад была перевернута 
последняя страница летописи 
войны, длившейся почти де-
сятилетие. Завершился вывод 
советских войск из Афганиста-
на. Фотокоры «НО» Владимир 
Смоляков (на фото сверху) 
и Виктор Хабаров (на фото 
снизу) вели оттуда свой рассказ 
о боевых буднях солдат, помо-
щи населению и возвращениях, 
в которые не верилось. Вос-
поминаниями и кадрами фото-
хроники они делятся сегодня.

ДАТА

Вчера был 
Афганистан

Владимир Смоляков: 
Лето 1988 года, Кандагар. 
На фото Якуб-Хан, предво-
дитель белуджи — иранского 
народа с традиционной коче-
вой культурой — и местный 
мальчишка. 

Виктор Хабаров: Баграм, 
наша авиационная база. 
По периметру стояли десант-
ный полк, артиллеристы, са-
перы... Все это было обнесено 
самодельным кирпичным 
забором. Дальше тянулись 
минные поля, а за ними — 
«зеленка», откуда стреляли 
душманы. В этой «зеленке» 
были и посты наших развед-
чиков. Когда они обнаружи-
вали душманский караван, 
начинали работать реактив-
ные установки «Град» по ко-
ординатам. Такой момент 
мне удалось запечатлеть. 

Владимир Смоляков: Кабул, 
июнь 1988 года. Местные 
дети вели привычный об-
раз жизни, ходили в школу 
и гуляли.

Виктор Хабаров: В апреле 
1987 года Иосиф Кобзон 
приехал в Кабул, чтобы 
поддержать наших бойцов. 
А в то время там жил телеопе-
ратор Первого канала Леонид 
Лещинский. И чтобы съемка 
выступления Кобзона перед 
солдатами была «с изюмин-
кой», он придумал вот что. 
Договорился с артиллериста-
ми, которые подогнали две 
установки «Урагана», и, когда 
артист начал петь, по Лени-
ной команде этот «Ураган» 
как шмальнул по ближайшим 
горам! Картинка получилась, 
конечно, фантастическая. 
Кобзона, видимо, все-таки 
предупредили: он продолжал 
петь, не обращая внимания 
на залп. А сфотографировал 
я его сразу по приезде, когда 
он с десантниками общался.
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Виктор Хабаров: 14 февраля 
1989 года. Приграничная 
территория, Хайратон. Наши 
части приходили и на той 
стороне становились в «от-
стойник». Шло полное 
разоружение. Прямо в поле 
выбрасывали все: снаряды 
от БМП, 150-миллиметровые, 
противотанковые, патроны, 
целые ящики с боеприпа-
сами, матрацы, на которых 
спали солдаты... Потом или 
сжигали и взрывали на месте, 
или просто закапывали. Ведь 
чтобы вернуть это на склады, 
надо было сначала проверить 
и перепроверить каждый 
снаряд и патрон на предмет 
целостности. А привозили 
боеприпасы вот на таких 
машинах. Последний день 
войны. «Здравствуй, Родина!» 

Владимир Смоляков: Июль 
1988 года, Кабул. Самолеты 
сажали быстро, снижаясь 
с восьми до полутора кило-
метров за 15 минут, иначе 
подобьют. В сопровождении 
шли два вертолета, которые 
должны были обмануть наво-
дящий глаз «Стингера».

Виктор Хабаров: Под Дже-
лалабадом саперы разми-
нировали горную дорогу, 
и после этого они остано-
вились на отдых. На фото, 
если присмотреться, можно 
заметить необычную деталь. 
Как правило, собак солдаты 
водили на длинных повод-
ках. А у этого пса вместо 
поводка — медицинский 
бинт. Я был потрясен. Вообще 
собаки на этой войне были 
незаменимыми помощни-
ками наших солдат. Причи-
на простая: они чуяли, где 
свой, а где враг. Знали наш 
военный армейский запах, 
улавливали запах афганца 
за полкилометра, реагиро-
вали мгновенно и не давали 
подойти. Поэтому душманы 
наших собак не любили 
и отстреливали. 

Виктор Хабаров: 15 февраля 
1989 года, Термез, граница 
с Афганистаном. О выводе 
войск уже знали все, по-
этому родители приезжали 
встречать с войны своих 
сыновей. Людей было очень 
много, а вероятность того, 
что ты «поймаешь» того, кого 
ждешь, ничтожно мала. Ведь 
он мог выйти вчера, завтра, 
послезавтра... И предупре-
дить родителей возможности 
не было: письма шли долго. 
Но матерей это не останав-
ливало. Они писали на бу-
маге или картонках номер 
воинской части и фамилию 
сына. И вот идет колонна, 
а эти женщины стоят с уже 
поникшими цветами и ли-
стовками и выкрикивают 
имя своего родного человека. 
Некоторые стояли целыми 
неделями. И, как правило, 
никто не отзывался. На моей 
памяти — лишь один. Вот он, 
на фото. Спрыгнул с ведущего 
бронетранспортера и помчал-
ся к матери. Слез было море, 
но это были слезы счастья. 
А мне выпало счастье ока-
заться рядом и заснять это.

Владимир Смоляков: 
Август 1988 года. Вертолет-
чики только что вернулись 
из Файзабада в провинцию 
Кундуз. Каждый вылет был 
боевым: обстрелы велись 
непрестанно. Поэтому летать 
старались ночью и как можно 
ниже. А еще была примета: 
до посадки не сниматься, 
иначе погибнешь. На этот раз 
обошлось, но перелет был на-
пряженным: не спали душма-
ны. Когда садился в машину, 
не был уверен, что следую-
щий кадр случится. Но вот 
он, и вот они — советские 
солдаты, имена которых уже 
затерялись в истории. Лишь 
их лица, уставшие после поле-
та, остались на фото. А сколь-
ко таких полетов у них было 
впереди? Кто знает...
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«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые вы 
сможете увидеть на неделе. 

Янковский был любимым артистом мно-
гих поколений. Кажется, успех сопрово-
ждал артиста всегда. Однако мало кто 
знает, что в жизни Олега Ивановича был 
невероятно тяжелый период, когда он 
оказался невостребован в своей стране. 
Воспользовавшись приглашением фран-
цузского режиссера Клода Режи, Янков-
ский уехал во Францию, где полгода играл 
на сцене театра в Париже. Невероятно, 
но актер не знал ни слова по-французски. 
Как ему удалось выучить главную роль 
и безошибочно сыграть ее на сцене — 
расскажут режиссеры Александр Адаба-
шьян, Карен Шахназаров и брат актера 
Ростислав Иванович. О том, как Янков-
ский чувствовал себя на сцене парижско-
го театра, впервые на российском телеви-
дении расскажет ассистент французского 
режиссера Клода Режи Даниэль Жаннето. 

Почему актер решил вернуться в Россию? 
Почему не хотел играть те роли, которые 
ему предлагали? Лишь через два года по-
сле возвращения на родину Янковский 
начинает вновь сниматься в кино. Он 
получил предложение сразу в три кар-
тины: «Тургенев. Метафизика любви» 
и «Анна Каренина» Сергея Соловьева, 

а также «Агнус Дей» Семена Арановича. 
По каким причинам не вышли на экран 
три фильма, в которых он снялся в 1994 
году, и как Олег Иванович пережил это? 
Об этом расскажут Сергей Соловьев, Ва-
лерий Тодоровский и Виктор Раков. Кро-
ме того, в фильме будут показаны кадры 

незавершенной картины «Агнус Дей», где 
Янковский сыграл единственную в своей 
кинокарьере роль работника спецслужб. 
Каково было играть с Янковским? Каким 
он был на съемочной площадке и в обыч-
ной жизни? Этим поделятся актриса Ксе-
ния Кутепова и актер Виктор Сухоруков. 
Остановку съемок картин с его участи-

ем Янковский воспринимал как 
удар. Играть те роли, что ему 
предлагали, он не хотел и решил 
попробовать себя в режиссуре. 
И снял фильм «Приходи на меня 
посмотреть». Этот фильм — ново-
годняя сказка, и таким хочет ви-
деть отечественное кино Янков-
ский — добрым и светлым. Такие 
фильмы он и пытался отбирать 

на фестиваль «Кинотавр», председателем 
которого стал. Новым этапом в жизни 
актера стало его участие в фильмах Вале-
рия Тодоровского — «Любовник» и «Сти-
ляги». Своими воспоминаниями об этом 
периоде поделятся сам режиссер и актер 
Сергей Гармаш. 

Экипаж

Алеша Попович 
и Тугарин Змей

Бриллиантовая рука

Первый советский фильм-катастрофа, 
снятый Александром Миттой. Исто-
рия подвига, который совершили лет-
чики, до сих пор не оставляет равно-
душными.

Продолжение самой популярной рос-
сийской мультистории. Алеша По-
пович и его друзья решили отобрать 
у Тугарина гору золота и вернуть со-
кровища их законным владельцам. 

Бессмертная комедия с Юрием Нику-
линым, Андреем Мироновым и Ана-
толием Папановым в главных ролях, 
снятая Леонидом Гайдаем.

АКТЕР СМОГ СЫГРАТЬ 
ГЛАВНУЮ РОЛЬ 
В ПАРИЖЕ, НЕ ЗНАЯ 
ФРАНЦУЗСКОГО

Олег Янковский:  Я, на свою беду, бессмертен

24 февраля
Вс/ 12:15

23 февраля 
Вс/ 13:50

24 февраля 
Вс/ 11:15

23 февраля
Сб/ 17:55
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Креветки лучше всего брать 
варено-мороженые. После 
разморозки их необходимо 
тщательно просушить.

Для маринада сок лимона 
смешайте с оливковым мас-
лом и добавьте чеснок.

Пока креветки 
маринуются, можно 
подготовить тесто 
катаифи. Кстати, 
сделать его в до-
машних условиях 
сложно, но можно. 
Но лучше его приоб-
рести уже готовое. 
Учтите, что это тесто 
мгновенно высыхает 
и становится лом-
ким, так что накройте 
его влажным поло-
тенцем.

Теперь — самое сложное. Необходимо 
каждую креветку аккуратно обмотать 
тестом. Потребуется некоторая сноровка, 
прежде чем у вас получатся аккуратные 
сверточки.Креветки поместите в заранее разо-

гретую духовку. Выпекать следует 15–20 
минут при температуре 180 градусов. 
Подавать лучше всего горячими.

1

2

3

4
5

КУЛИНАРНЫЙ БЛОКНОТ НОВЫХ ОКРУГОВ

Подготовил Валентин Звегинцев newokruga@vm.ru
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НОВОСТИ ПОСЕЛЕНИЙ 
ОДНОЙ СТРОКОЙ

Краснопахор-
ское: 16 февраля 
в селе Красная Пахра 
состоит ся ледовый 
спортивный праздник 
в честь Дня всех влю-
бленных. Его проведут 
на катке на улице 
Заводской. Состоятся 
эстафеты для влюблен-
ных пар. Москов-
ский: ученики 8–9-х 
классов школы № 2120 
провели мастер-класс 
для студентов коллед-
жа. Они с помощью 
технологии вакуумной 
инфузии создали лета-
ющую тарелку фрис-
би и научили этому 
других ребят. Десе-
новское: Предста-
вители Молодежной 
палаты поедут в приют 
для собак. Они соберут 
группу волонтеров 
для реализации благо-
творительной акции. 
Активисты подготовят 
вещи, необходимые 
для ухода за собака-
ми: пледы, кастрюли, 
миски, медикаменты 
и стерильные шприцы. 
Краснопахорское: 
13 февраля в доме 
культуры «Юбилей-
ный» прошли мастер-
классы по росписи 
пряников. Пряники 
передадут пациентам 
городских больниц. 
Первомайское: 
Во время каникул 
в доме культуры 
«Ильичевка» 22 февра-
ля для детей органи-
зуют развлекательное 
шоу «Энерджайзер». 

Есть вкусные рецепты? Мы с удовольствием их опубликуем! newokruga@vm.ru

Креветки 
в тесте катаифи
Ингредиенты: креветки — 500 г, 
тесто катаифи — 300 г, лимон, 
специи, соль, чеснок

Идеальное блюдо, которое 
готовится быстро и легко. 
Оно может быть как закуской, 
так и самостоятельным блюдом.

Веселые старты соберут 
самые дружные семьи
В Троицке на спортивно-оздоровитель-
ной базе «Лесная» в ближайшее вос-
кресенье, 17 февраля, устроят праздник 
для дружных и активных семей.

По словам организаторов, участникам пред-
стоит продемонстрировать командный дух, 
ловкость и сообразительность.
— В перечень испытаний войдут задания 
на развитие ловкости, скорости и сообрази-
тельности, — рассказал директор Троицкой 
спортивно-оздоровительной базы «Лесная» 
Андрей Терехин. — Пройти этапы должны 
будут все участники семейной команды. 
Кроме того, мы проведем и индивидуальные 
конкурсы.
Как уточнил Терехин, принять участие в ве-
селых стартах смогут все желающие, даже 
самые маленькие и, наоборот, возрастные 
члены семей. Начало праздника запланиро-
вано на 11:00, вход свободный.

Лана Васнецова
newokruga@vm.ru
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
Подходящая неделя для запуска новых 
проектов и реализации планов, которые 
вы долго вынашивали. Будьте внима-
тельнее к здоровью, избегайте переох-
лаждения. Удачный день — среда.

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
Львам на этой неделе удастся воплотить 
даже самые смелые идеи в профессио-
нальной сфере. Все, за что возьметесь, 
будет идти как по маслу. Лучшие дни — 
вторник, четверг и суббота.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Стрельцы на пороге судьбоносных пере-
мен. А пока постарайтесь набраться сил 
и укрепить здоровье. Все самые важные 
дела оставляйте на среду и четверг.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
Тельцы в эти дни способны оказаться 
в центре внимания в любом обществе. 
Не упустите возможность произвести 
впечатление на начальство или предмет 
обожания. Лучший день — вторник.

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Из-за бескомпромиссности у Дев мо-
гут обостриться отношения на работе 
и дома. Учитесь терпению и гибкости. 
Благоприятный день — среда.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Козерогам на этой неделе не стоит 
засиживаться дома. Все новые знаком-
ства, как деловые, так и романтические, 
обещают быть весьма перспективными. 
Лучшие дни — вторник, среда и суббота.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
Близнецам лучше не браться сейчас 
за сложные дела и не совершать круп-
ных покупок. Проводите больше време-
ни с семьей. Лучший день — вторник.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
Весам пришло время принять какое-то 
важное решение и, возможно, разорвать 
отношения с надоевшим партнером 
или работой. Взвесьте все и определитесь 
раз и навсегда. Лучший день — пятница.

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Удачный период для начала или плани-
рования дальних путешествий. Также он 
хорош для реализации какого-то из дав-
них желаний. Благоприятные дни — чет-
верг и воскресенье.

РАК / 22.06–22.07 /
Ракам стоит задуматься о своих тратах 
и упорядочить их либо поискать новый 
источник дохода. Кстати, эта неделя 
одна из самых благоприятных для смены 
работы. Удачный день — пятница.

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
Скорпионы будут слишком много тре-
бовать от коллег и домашних. Понизьте 
планку и тогда получите результат, 
а не сопротивление со стороны окружа-
ющих. Благоприятный день — вторник.

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Неделя обещает Рыбам в работе легкое 
решение любых проблем, а в личной 
жизни — спокойствие и гармонию. Луч-
ший день — четверг.

в Водолее до 20 февраля, 
затем в Рыбах

растет, во Льве до 19 февраля, убывает в Деве
до 21 февраля, в Весах до 23-го, далее в Скорпионе

полнолуние 
19 февраля,18:53

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Каноэ. Жало. Клошар. Кларет. Есаул. Азиат. Мадрид. Рикман. Клопп. Бурет. Ломота. Осетр. Лад. Криз. Батискаф. Уключина. Одеон. Сова. Кокос. Ток. Терн. Листонос.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Банк. Бондарчук. Трус. Кредо. Абсолют. Мачо. Элланодик. Акат. Озон. Рис. Баскетбол. Рани. Танк. Лассо. Авизо. Кон. Право. Остап. Фас.СКАНВОРД

стоп-кадр

В детском саду в селе Ерино 
воспитатели малышам скучать 
не дают. Выпало много снега — 
так почему бы не порадовать ма-
лышню снежными скульптурами 
в человеческий рост? Да не при-
вычно белыми, а яркими, рас-
писными. Варе Зобниной и Лене 
Занегиной (слева направо) 
нравится играть возле большой 
зимней куклы. А наиграться 
надо от души: весна на пороге.

Снежное чудо 
на пороге 
весны
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